

St-Valentin réunit Febiac, Renta et Traxio au sein de Mobia

Bruxelles | 12 février 2021

A la date symbolique du 14 février 2021, les fédérations de mobilité Febiac, Renta et Traxio vont s'unir au sein de "Mobia". Cette coupole permettra aux trois fédérations d'élaborer, de communiquer et de défendre des positions communes, tout en développant une palette de services plus large pour les membres de chacune des trois organisations.

Mobia ne constitue pas une fusion mais fait office de coupole qui permettra aux 3 fédérations de travailler conjointement et plus étroitement sur l'intégralité de leurs thématiques communes. Chacune des trois fédérations fondatrices conserve donc sa propre identité et son organisation parallèlement à son implication dans Mobia.

Combinaison de forces

Mobia entend procéder à une création de valeur ajoutée supplémentaire pour ses membres respectifs, pour leurs clients mais aussi pour la société de manière générale et ce, grâce aux forces et au savoir-faire combinés de Febiac, Renta et Traxio. Mobia fera ainsi office d'interlocuteur pour les différentes parties prenantes extérieures dans toutes les matières d'intérêt commun aux 3 organisations.

François-Xavier Dubois, Délégué à la gestion journalière : "Mobia se développera en une puissante plate-forme centralisée pour l'analyse des data et des évolutions de la mobilité. Nous formulerons également une vision pour une fiscalité de la mobilité plus durable et adaptée aux besoins de notre époque."

Stefan Delaet, Président de Mobia : "Mobia suivra également de près les évolutions sociales et techniques et s'y impliquera. Par exemple, la relation entre "le produit de mobilité" et "le service de mobilité" devient floue. Au sein de Mobia, nous allons donc mettre en place une unité "Smart Mobility" au sein de laquelle nous allons réagir fortement à cette tendance pour aider à en façonner la base du soutien social et à fournir la meilleure préparation et les meilleurs services possibles à nos membres. L'attention portée à la durabilité sera également le fil rouge de tous nos projets."

Domaines d'action communs

Mobia combinera les forces des trois fédérations autour de différents domaines sur lesquels Febiac, Renta et Traxio ont déjà pu collaborer par le passé, tels notamment la communication et la formation. D'autres domaines d'activité étofferont cette liste au fil du temps, selon les évolutions du marché et les attentes spécifiques aux membres respectifs de Mobia. En outre, la Commission de conciliation AUTOMOTO, mise en place par Febiac et Traxio, fait également partie intégrante de Mobia.

Stefan Delaet, président de Renta, présidera Mobia durant les deux premières années. Philippe Dehennin et Didier Perwez, respectivement présidents de Febiac et de Traxio, en sont les vice-présidents. La gestion journalière de Mobia est placée entre les mains de François-Xavier Dubois. Luc De Moor agira quant à lui en tant que modérateur. Le conseil d'administration de Mobia est composé de 9 administrateurs, 3 de chaque membre fondateur. La présidence de Mobia changera tous les 2 ans entre les 3 fédérations. Les fonds de fonctionnement de Mobia proviennent des 3 fédérations fondatrices.

Note aux rédactions, non destinée à la publication

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Filip Rylant

filip.rylant@traxio.be

+32 475 35 45 64

Frank Van Gool

frank.vangool@mobia.be

+32 475 20 52 54

Christophe Dubon

christophe.dubon@febiac.be

+32 497 70 91 47

Plus d'informations sont disponibles sur www.mobia.be

A la date symbolique du 14 février 2021, les fédérations de mobilité Febiac, Renta et Traxio forment une alliance sous le nom de "Mobia". Ces trois organisations partenaires représentent 10.000 entreprises, 160.000 employés et 2,6 % du PIB belge.